



Département  
de l'Yonne

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Joigny, vendredi 10 mars 2023

### Trois jeunes artistes exposent à Jean-de-Joigny

L'espace d'art contemporain Jean-de-Joigny rouvre ses portes et accueille une nouvelle exposition, du samedi 1<sup>er</sup> avril au vendredi 2 juin 2023.

« Pôle Position #2 », organisée en partenariat avec le Réseau Seize Mille et avec le soutien de la Direction régionale des affaires culturelles de Bourgogne Franche-Comté, présentera les œuvres de jeunes artistes diplômés, depuis moins de trois ans, d'écoles d'art de la région (ENSA de Dijon, école Média art Fructidor de Chalon-sur-Saône, ISBA de Besançon).

Alors que dix-huit artistes participent à « Pôle Position #2 » dans sept lieux différents de la région et au fil de dix expositions, l'espace Jean-de-Joigny dévoilera le travail de Elodie Armata, Théo Debut et Sylvain Owelle.

L'exposition sera inaugurée vendredi 31 mars 2023, à partir de 17h30, à l'espace Jean-de-Joigny (place Jean-de-Joigny). Elle sera ouverte les vendredis et samedis de 14h à 18h ainsi que les dimanches, de 14h à 17h. Entrée libre.

**A propos du Réseau Seize Mille.** Réseau d'art contemporain en Bourgogne Franche-Comté, Seize Mille fédère trente-six structures de diffusion, production et formation. Depuis 2021, avec le soutien de la Direction régionale des affaires culturelles et en collaboration avec ses membres, il propose aux jeunes diplômés depuis moins de trois ans des écoles d'art de la région d'exposer leurs œuvres dans différents lieux d'art contemporain de Bourgogne Franche-Comté.

